

Sport kompakt

Jugend-Tennis

Nördlinger Tennisjugend siegt zu Hause deutlich

Die Jugendlichen des Tennisclubs Rot-Weiß Nördlingen haben am vergangenen Wochenende ausschließlich Heimsiege errungen. Die Mädchen U15 hatten den TC Meitingen zu Gast und gewannen am Ende 4:2. Während sich Sophia Kleebauer auf der Spitzenposition letztendlich mit 5:7, 5:7 geschlagen geben musste, ließen ihre Mitspielerinnen Mila Krause, Fabienne Götz und Franziska Engert nichts anbrennen und siegten jeweils klar in zwei Sätzen. Im anschließenden Doppel gewann Sophia Kleebauer mit Franziska Engert deutlich mit 6:0, 6:1. Das starke Einserdoppel der Gäste gewann mit 6:4, 7:5 gegen Fabienne Götz und Eliana Kapfer, das Zweierdoppel gab schließlich den Ausschlag für den 4:2-Sieg der Nördlinger. Die dritte Knabenmannschaft U15 schickte ihre Gegner vom TC Frauenstetten II mit 6:0 wieder nach Hause. Für Nördlingen spielten Hannes Ruf, Linus Metzger, May Agne und Mykola Filatov. Die Kleinfeldmannschaft U9 gewann gegen den SV Donaumünster sämtliche Einzel, Doppel und Motorikaufgaben und siegte am Ende mit 21:0, womit sie die Tabellenführung in der Südliga II erklommen haben. Nördlingen trat in der Besetzung Anastasiya Belaya, Mara Agne, Lauris Metzger und Luke Kattner an. (hra)